

**Stadt Kerpen
Pressestelle**

Jahnplatz 1
50171 Kerpen

Postfach 2120
50151 Kerpen

Telefon (02237) 58-132
Telefax (02237) 58-350

15.04.2010

**„...und am Ende steht ein schönes Bild!“
Jubiläumsausstellung zum 25-jährigen Bestehen der Malschule Heinen
im Rathaus der Stadt Kerpen**

Die Malschule Heinen wurde 1985 zusammen mit der Musikschule in Neu-Bottenbroich gegründet und wird seitdem von Agnes Heinen geleitet.

Die Malschule versteht sich als Ort der Inspiration und der Begegnung. Hier treffen sich Menschen, die von der Kunst bewegt sind oder die durch Kunst bewegen wollen. Vor allem Kinder finden hier einen Ausgleich und erlernen in entspannter Atmosphäre den Umgang mit Stiften, Pinseln und Farben. Sie lernen wie man eigene Ideen & kreative Einfälle ordnet und mit Hilfe erlernter Fähigkeiten umsetzt.

Die Ergebnisse der kreativen Arbeit der Malschule werden in einer Ausstellung, die am 17.04.2010 um 14 Uhr durch die Bürgermeisterin Marlies Sieburg im Rathaus der Stadt Kerpen eröffnet wird, präsentiert.

Die Ausstellung ist bis zum 4. Mai 2010 zu den üblichen Öffnungszeiten des Rathauses zu sehen.

An der Malschule unterrichten zwischenzeitlich fünf Mallehrerinnen und das Angebot für Malerei findet sich neben der Schule in Neu-Bottenbroich auch in der zweiten Schule in Sindorf. Unterrichtet werden Kinder ab vier Jahre, Jugendliche und Erwachsene. Die Unterrichte finden sowohl morgens, nachmittags wie abends statt. Informationen zu den Angeboten & zur Ausstellung erteilt die Malschule Heinen unter 02273/1080.

aus Internetpräsentation www.musikschule-heinen.de/Musik- und Malschule Heinen/Malen.html:

*„Picassos sind selten, aber Malen kann Jeder!
Denn Malen kann man lernen.
Dabei nehmen wir jeden Schüler ernst und
fördern ihn individuell und gewissenhaft.
Ob Kind, Jugendlicher oder Erwachsener,
ob Jung oder Alt, ob Anfänger oder Profi -
Wir helfen Ihnen in einer entspannten Atmosphäre kreativ zu sein.
Und am Ende steht ein schönes Bild!“*